
Bayern München
Beitrag von „wikinger“ vom 23. April 2013, 11:58

In den nächsten 3-4 Jahren wird die DFL nix groß machen. Man kann nur versuchen, bei der
nächsten Verhandlung
der TV-Verträge den Wettbewerb ausgeglichener zu gestalten. Glaub ich aber nicht dran.

Bis dahin könnte man höchstens versuchen, eine Art Ehrenkodex einzuführen, bei dem u.a.
festgelegt wird, dass zumindest innerhalb
der Bundesliga solche Mond-Transfers nicht mehr möglich sind.

Bin gespannt, ob Götze sich dort so durchsetzt. Ist ja nicht der erste junge talentierte Spieler,
der dorthin geht.
Schlaudraff, Podolski, Weiser, Baumjohann, nun Kirchhoff, Götze, evtl. Draxler….etc pp.
Die meisten Spieler sind am Ende dort gescheitert.
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